
Nagelneu dabei - Moin :)

Beitrag von „Stachelbär“ vom 15. März 2017, 12:33

Hallo Luna!

Die OC ist sehr dankbar und wächst gut. Mit der hast Du sicher lange Deine Freude. Solltest Du 
sie nicht durchbringen bitte melden. 
Sobald die ersten Blüten im Forum gezeigt werden würde ich Dir einen Besuch bei der 
Kakteengärtnerei Lausser empfehlen. Da kommst Du aus dem Staunen nicht mehr raus.

Gruß,

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4994-nagelneu-dabei-moin/&postID=40384#post40384
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